www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 14 DE AGOSTO DE 2015 | Año XL | Número 13.920 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,40 euros

Una explosión pone en duda la seguridad industrial china

"Fue como una bomba atómica", dice uno de los miles de evacuados

había una nube como si hubiera

caído una bomba atómica", dice

Guo, de 33 años, uno de los mi-

les de evacuados.

MACARENA VIDAL LIY, **Tianjin** Uno de los peores accidentes industriales en la historia reciente de China, que causó el martes por la noche al menos 50 muertos y más de 700 heridos en la zona portuaria de Tianjin, al noreste del país, ha puesto en duda la seguridad industrial en la segunda mayor economía del mundo. El incendio de unos contenedores del puerto que, según dijo ayer el Gobierno, contenían "productos peligrosos", causó dos gigantescas explosiones que se hicieron sentir en un radio de 10 kilómetros. Sesenta de los heridos permanecían ayer en estado crítico.

La magnitud del estallido, equivalente a 21 toneladas de TNT, ha provocado que numerosos ciudadanos duden, manifestándose a través de las redes sociales, de la cifra oficial de víctimas que ha hecho pública el Ejecutivo de Pekín. El accidente liberó al aire productos químicos dañinos, aunque, según dijeron ayer las autoridades, no alcanzan niveles "excesivamente altos por encima de lo admisible".

"Pensé que había sido un terremoto. Bajé a la calle y todo estaba cubierto de humo negro,

Pekín intenta poner calma con la tercera y última devaluación P30

El FMI cree que el crecimiento en España ha tocado techo

El Fondo rebaja las previsiones económicas del Gobierno y prevé que el paro no descenderá del 16% antes de 2020

AMANDA MARS, **Washington** El Fondo Monetario Internacional alerta en un informe que hará público hoy de que los problemas estructurales de la economía española impedirán que siga creciendo al ritmo actual. Si el Gobierno prevé un crecimiento en torno al 3% en los próximos años, el FMI lo rebaja progresivamente hasta un 1,8% en 2020. El Fondo, que alaba las reformas del Gobierno "porque están contribuyendo a la recuperación",



razona que "las tasas de desempleo persistentemente elevadas, la baja productividad y los niveles todavía considerables de deuda pública y privada continúan planteando desafíos de política de cara al futuro". Por ello, pide más reformas estructurales en la economía española, sobre todo en la legislación laboral. El organismo pronostica que el desempleo en España se mantendrá en, al menos, el 15,8% durante un lustro.



CUMPLEAÑOS EN LA HABANA. En la víspera de la histórica reapertura de la Embajada norteamericana en La Habana, los presidentes de Venezuela, Nicolás Maduro (izquierda), y Bolivia, Evo Morales, visitaron ayer al expresidente cubano Fidel Castro con motivo de la celebración de su 89º cumpleaños. Una imagen de la Agencia Boliviana de Información les muestra en una furgoneta. / REUTERS PÁGINAS 6 Y 7 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

La policía siguió el rastro del sospechoso del crimen de Cuenca desde Portbou

P. ORTEGA DOLZ / J. DUVA

Cuenca / Madrid

El presunto asesino de las jóvenes Laura del Hoyo y Marina Okarynska, Sergio Morate, fue detenido ayer en la localidad rumana de Lugoj tras una larga persecución policial. Los investigadores le seguían los pasos desde que el martes cruzó a Francia, a través del paso de Portbou. Allí conectó su teléfono móvil, lo que permitió a la policía localizarle, según fuentes cercanas a la investigación. La detención se produjo en casa de un amigo rumano, a quien conoció durante su estancia en la cárcel de Cuenca, de donde salió en 2011. "Eran íntimos", aseguran fuentes conocedoras del caso. Su extradición ya se está tramitando para devolverlo a España en cuanto sea posible.

Editorial en la **página 10**

idealista

Educación suspende la reválida ante la rebelión de las comunidades

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid** El ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, anunció ayer que el Gobierno aplaza la aprobación del decreto de los exámenes de reválida de la reforma educativa para abrir un proceso de negociación con las autonomías que permita alumbrar un nuevo modelo. Los nuevos Ejecutivos autonómicos de izquierdas, que son mayoría, habían amenazado con boicotear la ley.